



Global Logistics

PRESSEMITTEILUNG

Geis Gruppe in Kürnach ehrt erfolgreiche Azubis

Kürnach/Bad Neustadt, 19. September 2023. Besondere Anerkennung für Top-Azubis: Die Hans Geis GmbH in Kürnach hat in einer kleinen Feierstunde ihre erfolgreichen Auszubildenden geehrt. Sie haben – mit einer Ausnahme – bei dem Logistikdienstleister Ausbildungen zu Kaufleuten für Spedition und Logistikdienstleistung abgeschlossen oder erlernen zurzeit den Beruf.

„Ob bei der IHK-Prüfung, in der Berufsschule oder beim Best Azubi-Wettbewerb – unsere Kürnacher Azubis haben überall hervorragend abgeschnitten“, freut sich Niederlassungsleiter Henry Portisch. „Diese erstklassigen Leistungen wollen wir natürlich auch gerne honorieren.“ So erhielten alle ausgezeichneten Auszubildenden Wertgutscheine.

Besonders erfolgreich in ihrer Ausbildung war Sinja Weiß: Die 21-Jährige hat ihre IHK-Abschlussprüfung mit der Note „sehr gut“ bestanden. „Wir freuen uns sehr, dass Sinja uns erhalten bleibt“, sagt die Ausbildungsbeauftragte Ursula Wirth. „Sie ist jetzt bei uns im Bereich Luft- und Seefracht fest angestellt.“

Zweimal Traumnote 1,0

Einen perfekten Berufsschul-Abschluss mit der Traumnote 1,0 schafften Felicia Ditzel und Jaqueline Johanna Potempa. Beide wurden bereits von ihrer Berufsschule und der Regierung von Unterfranken als Klassen- und Jahrgangsbeste ausgezeichnet – und nun auch von ihrem Ausbildungsbetrieb Geis geehrt. Während Jaqueline nun ebenfalls das Kürnacher Air + Sea-Team verstärkt, beginnt Felicia ein Studium.

Im Rahmen der kleinen Feierstunde gratulierte Henry Portisch auch Timo Elker, Monika Glowacka, Sebastian Grosch, Lucia Hamm, Eileen Nowak und Yannick



Global Logistics

Semineth und zu ihren sehr guten Berufsschulabschluss- und -jahreszeugnissen. Yannick ist angehende Fachkraft für Lagerlogistik. Henry Portisch überreichte bei dieser Gelegenheit auch Wertgutscheine der Geschäftsleitung an die neun beim Best Azubi-Wettbewerb top-platzierten Kürnacher Auszubildenden.

Breites Ausbildungsangebot

Die Geis Gruppe bildet in der Region Mainfranken auch an den Standorten Bad Neustadt, Gochsheim und Schwebheim erfolgreich aus. Das Ausbildungsangebot ist breit gefächert: Neben Kaufleuten für Spedition und Logistikdienstleistung bildet Geis Berufskraftfahrer, Kaufleute für Digitalisierungsmanagement, Fachkräfte für Lagerlogistik, Fachlageristen, Kaufleute für Büromanagement sowie Fachinformatiker für Systemintegration und für Anwendungsentwicklung aus. Darüber hinaus ist Geis Praxispartner für den dualen Studiengang Logistikmanagement.

Talente zu Profis machen

Mit ihrem Ausbildungskonzept ist die Geis Gruppe sehr erfolgreich. So wurde Geis beim diesjährigen Best Azubi-Wettbewerb bereits zum dritten Mal in Folge als bester Ausbildungsbetrieb ausgezeichnet. „Die Zukunftsbranche Logistik braucht stets neue Talente“, sagt Volker Kindler, Leiter Personalmanagement der Geis Gruppe. „Wir legen großen Wert auf eine sowohl fachlich hochwertige und zugleich vielseitige Ausbildung.“

Weitere Infos: www.geis-group.com

Pressestelle der Geis Gruppe:

STROOMER PR | Concept GmbH
Christian Stephan
Rellinger Str. 64 a
20257 Hamburg
Tel.: +49 40 853133-16
E-Mail: stephan@stroomer-pr.de